

LA VOZ DE LEMPIRA

SEMANARIO NACIONAL INDEPENDIENTE

Director y Administrador:

Abogado Julio Baide



Redactor:

Profesor. Tomás Edulfo Landaverde

Año VII]

GRACIAS, DEPARTAMENTO DE LEMPIRA, 10 de Abril de 1948

[N.º. 472

LA OBRA DEL PARTIDO NACIONAL ES GIGANTEZCA

Nadie por obsesado que sea, nadie por mucho que sea su odio partidista puede negar que en Honduras durante los últimos quince años en que el Partido Nacional ha gobernado con su Gran Caudillo Tiburcio Carías Andino, se han obrado maravillas. Solamente los ciegos por la pasión y por el rencor y la venganza pueden negar lo que no necesita publicarse pues está a la vista de propios y extraños que han podido patentizar a la luz meridiana que la obra gigantesca emprendida durante la actual administración Nacionalista es más que suficiente para inmortalizar desde en vida el nombre de Tiburcio Carías Andino a quien el pueblo hondureño le ha levantado en cada corazón un pedestal de cariño, admiración y gratitud.

Es triste volver a recordar las horas de un pasado de bochorno, pero hay que revivir el recuerdo hay que volverlo a la memoria de los que ahora nuevamente con su farsa quieren aparecer como redentores de una Patria a quien siempre han sumido en el más terrible de los desórdenes, ya que su eterna preocupación ha sido siempre sacrificar al pueblo hasta donde ya no se pueda para beneficiarse un grupito, el privilegiado, sin importarles lo demás, sin darse cuenta de la miseria que sufre ese pueblo humilde y resignado.

Es triste para nosotros como hondureños volver nuestro pensamiento a aquellos oscuros años de 1928 a 1932 Pobre Patria mía que hasta los cimientos de la cultura estuvieron a punto de derrumbarse, ya que los redentoristas los que se llaman liberales en su liberalidad ocurrieron las escenas porque no habían fondos suficientes para pagar a los maestros, porque habían falta esos fondos para llenar los bolsillos de los allegados a la Camarilla Roja. Cerrar una escuela es poner una venda oscura sobre la vista de un individuo que mediante la educación puede ser útil así mismo y por ende útil a la Patria.— Se i m p l a n t ó lo que bien podemos llamar la época del terror, individuos irresponsables, matones de profesión salían con armas nacionales ofreciendo cumplir con la promesa de su Jefe Dr. Zúñiga Huete, de dar paz a los habitantes, pero esa paz era solamente disfrutada por los nacionalistas, pues era lo que llamamos la paz de los sepulcros, el crédito de la nación había caído tanto en lo interno como en lo externo en el más grande de los desprecios, ya que nuestra Patria vivía en eterno insoconformismo, levantamientos a cada instante, robos asesinatos, incendios etc. el pueblo ya no resistía tanto,

Pero llegó por el día de las elecciones en 1932 y Tiburcio Carías Andino es elegido Presidente con más de Ochenta mil sufragios, Honduras volvió surgir en el oriente la aurora resplandeciente de su

A MI HIJO

En su primer cumpleaños

¡Oye tú, risueña bola de apretada carne tierna que ruedas todo el día por el piso de mi casa: hoy estas cumpliendo un año! Sí señor: un año. Es asunto de suma importancia!

Atiéndeme, hombrecito de tres cuartas de alto. Deja un rato ese gatito que te enloquece y esa bola de caucho, manjar inextinguible de tu inexperta boca y hablemos de cosas serias!

Ya hay dos perlas pequeñitas en tus tiernas encías de freca; son la atrevida avanzadilla de tu dentadura y díces cosas misteriosas en una jergonza que quiere ser lenguaje. En qué

verdadero resurgimiento. El General Carías como hábil Piloto toma la nave de la nación y la dirige con mano fuerte y con visión segura hacia la senda del engrandecimiento y la prosperidad. Quince años han sido pocos para lo que el General Carías había soñado hacer en favor de esta tierra de todo su corazón, pero él como vidente escogió el hombre que obraría el milagro sublime de llevar a cabo la conciliación de la familia hondureña para que Honduras siga su trayectoria de engrandecimiento mediante la buena dirección del Gobierno y con el concurso de todos los hondureños de buena voluntad que solo anhelan el resurgimiento total de la Patria, y ese hombre responde el nombre de Juan Manuel Gálvez, cuyo nombre se ha encajado en el corazón de los hondureños, como símbolo de redención y es por ello que en esta hora crucial y de civismo la hondureñidad se enfila a su lado para llevarlo el diez de Octubre de este año mediante su férrea voluntad a ser el sustituto del General don Tiburcio Carías Andino.

Nosotros los nacionalistas solo tenemos un ideal grandioso es el cielo porque esta Patria viva cobijada siempre bajo el manto blanco de la paz y es por ello que en un noventa y cinco por ciento los hondureños votarán por el Doctor Juan Manuel Gálvez. La hora es llegada y todos olvidando rencillas debemos caminar seguros de la victoria.

TOMAS EDULFO LANDAVERDE

Notas Varias

Después de recorrer los pueblos del Norte de este Departamento en prélucos de paz y conciliación nacional, partió para la Capital de la República el apreciable amigo nacionalista escritor Víctor Cáceres Lara. Que haya llevado grates impresiones deseamos.

Con motivo de la enfermedad de su querido hijo Nilto partió para Tegucigalpa el caballero don Leonidas Rosa Z. acompañado de su estimada esposa doña Alejandrina. Que Nilto mejore pronto.

Después de corta permanencia en esta ciudad hizo su regreso a la ciudad Gubernamental el Gral. Santiago Mesa Cáliz. Lo saludamos.

(pasa a la 4a. página)

Academia de lenguas angelicales has aprendido ese «esperanto» que todo lo dice y nada se le entiende?—¡Qué divertido eres, pequeño de piel de raso y de sedosa cabecita de angel!

Tu, Doctor en inocencia, pichón de querubín, llenas mi casa con tu pequeñez! Es una paradoja; bien lo sé, pero tu no entiendes de paradojas. Sólo las plautas y después... después te duermes a soñar con la Virgen María y con las manzanas de Señora Santa Ana!

Así, dormido, anoche te dí un beso; después otro y otro. I tu, diminuto ciudadano del país maravilloso de la ingenuidad, te sonreías en cada vez, no sin cierta malicia de experto consentido. Parecías gozarte con el roce de los labios paternos y me figuré que pensarías: «¡cómo me quiere papá; al despertar, lo haré que deje su a b u r r i d o trabajo con tantos papeles y libros y con mi innegable autoridad conseguiré que me lleve y me traiga por la acera en mi carrito de ruedas rojas!»

Sí, sí; ya lo sé; tu siempre te sales con la tuya. Fuera, pues, con mis expedientes y esas feas preocupaciones de las personas mayores y venga el carrito de ruedas rojas! ¡Cómo te ríes, picaruelo! ¡Ya se ve que te gusta. Pero, espérate: completa tu labor disociadora de las tareas de papá y mamá y... luego señora: deja esa costura y esa ropa en lavar y esa escoba y ese arroz y esa cuenta con la cocinera y traiga para este déspota adorable su tejada de madura naranja!

[pasa a la 4ª. pág.]

ECOS DE LA VISITA AL SUB-COMITE NACIONALISTA

«José León Castro» de Lempaera

El suscrito Secretario del Sub-Comité Nacionalista de este Municipio.

CERTIFICADO:

Que de la página 82 a la 85 del libro de actas que se lleva en este Centro Político, se encuentra el acta que literalmente dice: «ACTA» N° 15 — En el pueblo de Lempaera a los veintiocho días del mes de Marzo de mil novecientos cuarenta y ocho Reunidos los miembros del Sub-Comité Nacionalista «General José León Castro» con el objeto recibir en el seno de este Centro político y expresar especialmente un saludo fraterno a la comisión nacionalista que recorre los pueblos y aldeas principales de este Distrito, cuya comisión integran, además del suscrito Presidente, los distinguidos caballeros Profesor, escritor y poeta don Víctor Cáceres Lara y el Coronel don Bruno Castellanos Valle, se procedió como sigue: 1o.—El Sub-Comité en pleno ACORDO: presentar un atento y cordial saludo a la comisión visitadora, el que por su medio lo hace presente al señor Presidente del Comité Departamental Nacionalista, General José León Castro y a los distinguidos y populares candidatos que integran la fórmula Nacionalista Dr. Juan Manuel Gálvez y P. M. Julio Lozano. 2o.—Presente en esta sesión el ciudadano Rafael Claudino, originario del Municipio de San José de Copán, libre y espontáneamente declaró: que ha pertenecido al Partido Liberal en cuyas filas ha luchado siempre y en los que combatió en los encuentros de Copán y Arriana Barba pero convenido ahora del fracaso del liberalismo y de su incapacidad para trabajar eficazmente por bienestar de los hondureños, en este momento hace formal protesta del liberalismo y se adhiere al partido nacional con la disposición de trabajar seriamente por el triunfo de la fórmula GALVEZ LOZANO. Quiere también que su protesta y adhesión sea publicada por la prensa del partido para que sus correligionarios de antes no cuenten más con él.—Presente también el ciudadano Arturo Pérez Folgar, manifiesta: que habiendo entrado recientemente al ejercicio de la ciudadanía, quiere definir su posición política afiliándose al gran Partido Nacional porque en su concepto, es esta la entidad política que de mejor manera concreta los ideales del pueblo hondureño. 4o.—Los nuevos afiliados al partido señores Rafael Claudino y Arturo Pérez Folgar, rindieron la promesa de lealtad y disciplina, de conformidad con la ley fundamental del Partido Nacional, respecto a las autoridades de este mismo. 5o.—Se levantó la sesión firmándose por todos los concurrentes la presente acta. L. Rosa Z. Víctor Cáceres Lara. Bruno Castellanos Valle. José M. J. Molina. Ismael Aguilar R.—Arturo Pérez F. Rafael Claudino G. Virgilio Hernández. Fernando Pérez E. Manuel Guerra. Braulio Orrellana M. Exaltación Amaya. J. Meroedes Cortés M. Juan Sarmiento. Magín Bautista. Guillermo Bautista L. Vicente Lara P. J. Angel Rodríguez R. Miguel Lara P. Odilón Orrellana A. Leoncio Muroia M. Alberto Lara C. J. Del Ced Aguilar, J. L. Aguilar M.

Y para remitir al señor Director de La Voz de Lempira, extendiendo la presente en Lempaera, Departamento de Lempira, a los treinta días del mes de marzo de mil novecientos cuarenta y ocho.

Alberto Lara C. — L. Rosa Z.

Casa Comercial ROGELIO ZACAPA. Fundada en el año de 1910

Renovación Constante y Variado Surtido de Toda Clase de Mercaderías. Compra y Recibe También en Cambio de Mercaderías Billetes Aduaneros, Plata Vieja o de Antigua Circulación En El País, y Moneda Salvadoreña. Precios Que No Admiten Competencia. Compra Toda Clase de Productos del País. Ventas por Mayor y Menor. Además Ofrece Un Gran Surtido de Medicinas Patentadas para Toda Clase de Enfermedades, Debidamente Autorizada por LA FACULTAD DE FARMACIA. GRACIAS, HONDURAS C. A.

El Nacionalismo se mueve por todas partes

Juticalpa 29. — Ayer el Nacionalismo estuvo de fiesta esta, recibiendo en su seno la comisión Nacionalista que vino de Tegucigalpa integrada por el Profesor don José Zerón, Licenciado Luis B. Villafranca y Coronel Alonso Cruz Hernández, quienes eran portadores de un atento y cordial saludo del Jefe Supremo del Partido Nacional General Carías y de nuestro candidato Dr. Juan Manuel Gálvez para este Nacionalismo. A la reunión asistieron más o menos mil quinientos ciudadanos hicieron uso de la palabra el gran orador José Zerón, el Licenciado Villafranca, el Poeta Raul Arturo Pegoagua, quienes fueron calurosamente aplaudidos, vivandose al General Carías, al Doctor Gálvez, la Paz de Honduras y al Partido Nacional.

Ernesto Aguilar G. Fernando Figueras.

Valladolid 29. — Ayer visitamos los pueblos de Tambla y Tomalá donde como siempre encontramos a los ciudadanos firmes y resueltos a acnerpar al patriota gobernante Dr. y General Carías Andino y hoy ingresamos a este pueblo acompañados por más de 50 de caballería y a continuación nos vimos rodeados por más de 400 amigos que llenos de verdadero entusiasmo escucharon nuestra palabra predicando el grandioso evangelio de la paz fundada y soste-

nida por el General Carías Andino. Podemos asegurar que la candidatura lanzada por la convención nacionalista tendrá en este pueblo la unanimidad en las elecciones de Octubre próximo pues los electores están sumamente agradecidos y manifiestan que corresponderán los bienes que les ha hecho, dandoles tierra para sus labranzas. Afmos. Amigos.

Luis Alonso Pineda César F. López, J. Antonio Estrada, Manuel Antonio Castillo, Emilio Soza M. Joaquín Romero Cruz.

Santa Rosa de Copán 29. Con escandalosa propaganda que realizaron al amparo de la más amplia libertad, los líderes del mal llamado liberalismo Copaque venían preparando desde hace más de 15 días, una ruidosa manifestación, que según ellos debían realizar ayer, aprovechando la fiesta pascua. Con todos sus adeptos del Departamento lograron reunir a lo más el número de doscientos, ante los cuales los oradores hicieron derroche de sus ideales comunistas, indicando la idea de los sindicatos como base de su Gobierno y por consiguiente como amenaza contra la propiedad privada y contra los derechos fundamentales de la sociedad moral. El Nacionalismo conciente de su deber ciudadano está presto a sostener la lealtad de nuestras leyes y nuestra forma República-

Avisos de Herencia

El infrascrito Secretario del Juzgado de Letras del Departamento al público **HACE SABER:** que por sentencia de este Juzgado de fecha veinte de Marzo anterior fueron declarados herederos y se les concedió la posesión efectiva de herencia de todos los bienes, derechos y acciones dejados a su defunción por su padre Andrés Vázquez a los señores María Pastora y María Timotea Vázquez, sin perjuicio de otros herederos de igual o mejor derecho.

Que por sentencia del Juzgado dictada con fecha veintinueve de Marzo anterior declaró a **Enriqueta García de Melgar, heredera de su madre Jesús García y le concedió la posesión efectiva de herencia de todos los bienes, derechos y acciones dejados a su defunción por aquella, sin perjuicio de otros herederos de igual o mejor derecho.**

Gracias, 2 de Abril de 1948.

T. E. Landaverde Srio.

SALON GLORIA

El preferido por lo mejor de la sociedad. Refrescos y cerveza helada. Salón de baile anexo.— Allí será atendido Ud. con cultura, prontitud y esmero. Visítelo y se convencerá.

na de Gobierno. Esa demostración la tuvimos ayer mismo, cuando solamente la de entre los amigos de esta localidad, sin previa invitación se reunió un número que sobre pasó al de [pasa a la 3ª. pág.]

En Octubre Será Sepultado

Yoro 5.—Con gran acompañamiento de amigos fue ayer a aldea "La Rosa" donde organizamos con numeroso personal un Sub-Comité "Pilar M. Martínez" ilustre hondureño Nacionalista, nacido en aquel lugar. Hace mucho tiempo que los colorados de aquí estaban tratando de organizarse y hasta ayer pudieron reunirse el Licenciado Humberto Cantor recientemente llegado y desconocido aquí, Alejandro Hernández, Jacinto Urbina, Donaldo Barahona, Miguel Martínez, Luis Moreno, Ciriaco Suarez, Abraham Castro, Pedro Sandoval y Clemente George, total 10 pero de estos Ciriaco Suarez vino hoy ante el Comité Departamental que presido a protestar del Partido Liberal y a solicitar su incorporación al Partido Nacional, porque el golpe y descalabro de los panteristas aquí en todas partes es tremendo si a ello contribuye en mucho la venida del Licenciado Zúñiga Huete, pues ha servido para avivar más el deseo de que triunfe el Partido Nacional, los pocos amigos que tenían en muchas partes se les están acabando, ayer se adhirieron a nosotros los honorables ciudadanos Juan S. Raudales y Pedro Martínez Murillo, únicos liberales que habían quedado en la Rosa, a quienes hicimos Vice-Presidente y Fiscal de nuestro Sub-Comité. Llamado Partido Liberal, es cada vez insepulto al que por razones de higiene les daremos profundo sepultamiento en Octubre próximo. Afmo.

Plutarco Muñoz P.

Revuelo por una acusación Criminal

La Ceiba 5. El escritor P. M. don Luis Alfredo Martínez acusó por calumnia a al Director del diario del Norte "Alias Burrro" Moisés López Maldonado, quien de orden del Juzgado respectivo guardó prisión en la Palma saliendo el sábado bajo fianza. Hay revuelo entre burristas y colorados por esta acusación

Baltazar Abarca C. Médico y Cirujano

Ofrece sus servicios dentro y fuera de esta ciudad a toda hora del día y de la noche. Especialidad en niños, partos y enfermedades de señoras y cirugía general.

Gracias, Honduras, Centro América.

EXTASIS CAMPESTRE

Ya mi trotón la ruta no quisiera proseguir por el campo enmarañado; voy a satisfacerlo; esta palmera fresca le dará si va cansado.

El sol de medio día reverbera y yo también me siento fatigado; sobre la grama verde y tempranera, me arrojé, de contento, arrebatado.

Acuden a mi mente iluminados del ayer los recuerdos a porfía, (Ah, los dulces anhelos terminados) mi lira gemebunda lenta trina, y con vaga y letal melancolía la mirada en lo azul se difumina.

Justiniano Vásquez R.

El Nacionalismo se .. .

(viene de la 2.ª pág)

los oponentes. El pueblo hondureño es adversario de la doctrina Rusa porque ama la paz, el progreso y el orden. Marchemos unidos al triunfo de la legalidad que nos espera el próximo diez de Octubre. Fraternalmente.

Ramón Medina

Erandique 29. Comunicóles ayer estuvo en ésta la comisión nacionalista con una concurrencia halagadora, en la seguridad de que serán votos efectivos en el próximo Octubre. Confianza compañeros. Juan P. Flores, Jesús Milla.

que el escritor Martínez se vio obligado a hacer para vindicarse de la frase calumniosa que López Maldonado puso en sus labios y con lo que se lanza ciego contra la personalidad diáfana del Dr. Juan Manuel Galvez ya es hora de ir metiendo dentro de la ley a tanto improvisado periodista ignorantes y algunos de respomsabilidad que creen que el llamarse opositor les dá derecho a mantenerse a margen de la ley para tanto deslenguado la Justicia debe mantener en alto su sanción.

Angel Moya Posas

Erandique 29. Ante numerosa concurrencia con la que acabamos de cesionar los miembros de esta delegación nacionalista dirigieron la palabra, haciendo un nuevo llamamiento de paz, concordia y compactación de las filas nacionalistas, al rededor del ilustre Jefe del Partido y de los candidatos Gálvez Lozano, a quienes engrán con su voto en los comicios de octubre próximo. Con vivas atronadoras a los antes mencionados, al partido y a la paz demostró entusiasmo la concurrencia, que indudablemente alcanzará ruidoso triunfo, el ambiente político a nuestro favor es inmejorable, no quedando elementos ya con quienes los propagandistas de la oposición puedan hacer sus organizaciones po-

Señora y Señorita..... Su mejor Aliado en el HOGAR

El Método de Corte y Confección «creation» que la Profesora doña Cristina Hernández de Gómez, acaba de editar para Ud. en la ciudad de El Progreso—Yoro y quien por L. 5.00 se lo hará llegar a donde Ud. ordene sin más costo alguno bajo N.º. certificado.

QUIERE UD. MEJORAR SU CONDICION SOCIAL Y MULTIPLICAR SUS GANANCIAS?

Pues no vacile en gastar L. 5.00 comprando el METODO DE CORTE Y «CONFECCION CREATION» que la Profa. doña Cristina Hernández de Gómez ha editado y dedicado a Ud. en la ciudad de El Progreso Departamento de Yoro. Si no le gusta le devolverá su dinero.

SOLAMENTE L. 5.00

Esta valiosa obra de corte y confección «CREATION» que la Profa. doña Cristina de Gómez le enviará desde la ciudad de Progreso—Yoro.

líticas. Mañana continuaremos jira hacia Belén. Miguel A. Estrada, Luis Alfredo Galeano, Carlos R. Cortés, Jacobo Hernández, Daniel Enamorado.

La Unión 28. Tenemos la satisfacción de poner en su conocimiento que en estos momentos se disuelve la reunión más de 300 ciudadanos nacionalistas que en este pueblo han aclamado la fórmula de Gálvez Lozano, este pueblo es netamente azul y nuestras prédicas han abundado en conceptos constructivos para el porvenir Nacional. Victor Cáceres Lara, L. Rosa Z., J. M. Corón Bruno Castellanos Valle. José Iglesias G.

TIENDA LEMPIRA

DE

ARNULFO M. MURCIA

Tiene mucho gusto en ofrecer a su numerosa clientela un nuevo y variado surtido de mercaderías recientemente llegadas a los precios mas favorables para Ud. No olvide que comprando en la TIENDA LEMPIRA, economiza tiempo y dinero.

Gracias, Honduras C. A.

KING BEE

Con el mejor tabaco de Copán y una Perfecta Elaboración

La calidad insuperable del KING BEE

Acrecenta su Popularidad Busque los Valiosos Cupones

A MI HIJO....

[viene de la 1ª pág.]

Ya está: así sentado en tu carro de vivos colores, saborea sin asomos de urbanidad, díscolo tiranuelo, tu fresca tajada mientras papá, olvidando sus expedientes, sus preocupaciones y sus feos problemas de persona mayor, te lleva y te trae como tu querías!

¡Ríe.....ríe niño mío, arbitrario soberano del hogar paterno! ¡Ríe y goza ahora fresco botón de hombre! ¡Quiero que goces hoy, hijo mío por todo lo que tal vez te toque sufrir cuando seas, o por dicha o por desgracia, como papá! Entonces, pedazo de nuestras almas, la vida consiente te hará sentir amargas las manzanas de Señora Santa Ana — Pero, cuidado: nada de cobardías; desde ahora de niño tienes los atributos que te harán triunfar de hombre: la inocencia trocada en fé y la sinceridad en energías y honradez! Así te sueñan mamá y papá.

Te estás volviendo a dormir cumpleañero! Un año! Sí, ¡Un año estás cumpliendo hoy! Es sencillamente maravilloso cumplir un año! Duérmate otra vez; ya tienes dos abriles y debes estar cansado. Cuando estés de nuevo soñando con la Virgen María y sonriendo a los querubines, te sa-



INDICADOR

«La Voz de Lempira»
publicación semanal
de intereses generales

DIRECTOR Y ADMINISTRADOR
ABOGADO JULIO BAIDE

REDACTOR:

Profesor
Tomás E. Landaverde

CONDICIONES

Un mes L. 0.50.
Número suelto " 0.15.
Número atrasado " 0.20.

Anuncios y remitidos;
precios convencionales

Gracias, Depto. Lempira,
Honduras Centro América
Tip. Occidente

LA PAZ ES EL PROGRESO DE TODOS LOS PUEBLOS. — LUCHEMOS POR ELLA...

caré del carro de ruedas rojas y muy quedo te llevaré a tu cuna, diciéndote en el camino suavemente al oído: duerme mi niño; eres el mejor de los hijos.—Eres . . . ¡Mi hijo!
Gracias, Abril de 1948.

Juan Celaque

VENIDA DEL SR. MINISTRO DE EDUCACION

Por la vía aérea hizo su ingreso a esta ciudad el señor Ministro de Educación Pública Profesor don Angel G. Hernández, quien viene con el objeto de inaugurar el Curso de orientación Pedagógica de Maestros de este Departamento. La Voz de Lempira envía un saludo afectuoso a tan infatigable colaborador del actual Gobierno de paz que preside el General Curias.

Notas Varias.....

(viene de la 1ª pág.)

De la ciudad de Panamá ha hecho su ingreso a esta población la estimable joven señora doña Judy de Abarca a quien presentamos nuestro atento saludo.

Al hogar que forman en esta ciudad los jóvenes esposos don Roberto López y Lascenia de López hizo su advenimiento un varón. Los felicitamos.

Para la ciudad de Guarita en asuntos de familia partió el Profesor don Emilio Hércules. Feliz viaje.

De San Salvador ha hecho su ingreso a esta ciudad doña Victorina de Pineda. Bienvenida sea.

Por la vía aérea para la Capital partieron la estimable señora doña Chinda de Ruiz y la señorita Evangelina H. Ruiz. Muchas felicidades.

Con el objeto de hacer estudios universitarios partió para la Capital el joven Br. José Zerón. Exitó en sus aspiraciones.

Para la ciudad de Copán partieron por la vía aérea las apreciables señoritas Tereaa y Toyita Pineda. Grata permanencia en aquella ciudad les deseamos.

El martes estará celebrando el primer año de existencia el vivaz chiquitín Pedro Edmundo Pineda a quien deseamos crezca feliz y contento para bien de sus papacitos. A las muchas felicitaciones que recibirá vaya la nuestra.

Para la Capital de la República en asuntos personales partió el Telegrafista Carlos Nolasco. Que regresé bien impresionado.

Para San Marcos de Ocotepeque después de permanecer algún tiempo en ésta partió la estimable señorita Juanita Coto junto con la Srta. Alba Batres. Que hayan tenido un feliz viaje.

De Colohete estuvo entre

La mentira no edifica señores del Trapo Rojo Al Gral. Meza Cáliz lo fueron a encontrar diez seis y lo despidieron tres. Esa es la verdad

Tegucigalpa 8. — Llenos de asombro y estupor leemos en «El Norte» de San Pedro Sula correspondiente al 7 de los corrientes la noticia rimbombante de un supuesto éxito colorado en el Departamento de Lempira con motivo de la llegada a éste de Santiago Meza Cáliz. Solo la frescura del coloradismo y la falta de pudor de sus dirigentes puede convertir en éxito un fracaso tan sin precedentes como el que Meza Cáliz obtuvo en Gracias. — Se hablará con hechos que luego detallaremos. Fraternalmente. — Victor Cáceres Lara. Delegado Nacionalista del Comité Departamental de Gracias. L. Rosa Z. Presidente Sub-Comité Nacionalista de Lepaera.

nosotros y regresó el activo Secretario Municipal don Efraín Castañeda. Lo saludamos.

De todos los pueblos del departamento están ingresando los maestros con el fin de organizar la Junta Departamental de maestros y de recibir orientaciones con respecto al Plan de enseñanza reformado recientemente.

Para la ciudad de Nueva Ocotepeque partió el incorruptible nacionalista Telegrafista Leonilo Mejía G, quien va como Telegrafista ayudante de aquella cabecera. Buen viaje le deseamos.